

CAGNOTTE



Date limite :
Dimanche 20
Mars
2022

COMPOSTELLE

J'ai longtemps rêvé de marcher sur le chemin de Compostelle, sans trop savoir quand, avec qui, par quels moyens, ni si je le ferais vraiment un jour... Le décès de ma maman suivi d'une rupture amoureuse dans les 6 derniers mois de l'année auront tôt fait de me décider. Je me lance donc dans le projet que représente un périple de 1515 kms à pieds, de Puy-en-Velay jusqu'à Santiago-de-Compostela, au Nord-Ouest de l'Espagne. Il s'agirait de marcher entre 20 et 30 km par jour, sur 2 mois et demi environ, en fonction des éléments. Le départ est prévu courant Avril ! Ce périple, qui s'annonce aussi difficile qu'inspirant, serait une véritable introspection ; une façon pour moi de trouver des réponses à mes questions, bien que je ne sois pas très croyant. En me penchant sérieusement sur le sujet, j'ai mesuré l'investissement financier qu'un tel projet demandait, et je crains avoir besoin de votre aide pour faire de ce rêve une réalité. En effet, d'après tous les récits dont je me nourris depuis un moment, il me faudrait compter au bas mot 40€ par jour pour couvrir les hébergements et les repas (et sur plus de deux mois de voyage, ça représente une petite

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/ahJQQsx4>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

GERARD GALVEZ